



FPB infos

L'actualité de la Fondation Paul Bennetot

5 juillet 2011 | N°32

Site de la Fondation de l'Avenir	Site de la Fondation Paul Bennetot	Abonnez vous	Envoyez à un ami
----------------------------------	------------------------------------	--------------	------------------

Deux projets de la Fondation Paul Bennetot récompensés par l'OCIRP*



Le jury du Prix OCIRP « Acteurs Economiques et Handicap » a récompensé en mai dernier, 8 projets (sur 250 dossiers sélectionnés) dont 2 soutenus par la Fondation Paul Bennetot.

Le CMRRF de Kerpape, représenté par Pascale Stephan, a ainsi reçu le Prix « coup de cœur » pour son dispositif d'enseignement à distance. Cette démarche d'insertion socioprofessionnelle accompagne les personnes en situation de handicap dès leur phase active de soins dans l'établissement. L'année dernière, 40 personnes ont pu profiter de la téléformation à distance délivrée par l'espace de mobilisation professionnelle précoce (EMPP), créé en 2001.

Et le cabinet Martin & CO, représenté par Catherine Trottin, a reçu le Prix « Acteurs de l'Economie Sociale » pour son projet sur la pairémulation professionnelle, qui consiste à mettre en relation deux personnes en situation de handicap (une personne ayant surmonté les conséquences de sa situation fait profiter de son expérience à une personne en recherche d'autonomie).

***Organisme Commun des Institutions de Rente et de Prévoyance**

ACTUS



Assemblée Générale Matmut

La Fondation Paul Bennetot a participé à l'AG de la Matmut qui s'est tenue le 17 juin dernier à Rouen. En savoir plus.

Revoir le clip de la Fondation qui a été diffusé à cette occasion

Etude Nouvelles Fonctions

Ce projet financé par la Fondation, a été utilisé par un groupe de travail, dans le cadre du débat national sur la dépendance.

